
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に、九州電力川内原発の再稼働を認めないよう求める要請を行いました。

復興共同センターの藤倉栄一事務局次長ら

約する知事として、国や電力会社に対して脱原発の方向へ転換を求めること、実効性のある

避難計画を作成することなどを要請しました。

と東京電力が責任を果たすことを求める

行雄議長、日
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避難計画を作成することなどを要請しました。

と東京電力が責任を果たすことを求める

行雄議長、日

1 月 13 日、福岡市の九州

電力本店に要請をし、本店

前で宣伝行動をしました。

国と東電へ福島切り捨て

をやめるよう働きかける

ことや川内原発停止と玄

海原発再稼働の中止など

を求めました。
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と東京電力が責任を果たすことを求める

行雄議長、日本共産党のまつざき真琴県議も参加しました。
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